

在日本朝鮮人総聯合会
長野県中信支部
松本市島内2639-2
0263(40)3682

身近な同胞社会の情報誌
진달래

中信支部情報誌
チンドルレ編集部
cyuuinsibu@hotmail.co.jp



新成人の紹介



青商会新役員の紹介

朝・日友好新年会では総連長野県本部の李光相委員長、日朝長野県民会議の伊藤晃二会長が挨拶し伊藤会長は「今年こそ日朝両国の関係が改善の転機が訪れ、朝鮮半島の平和と統一においてもさらなる前進があるものと確信する」と力強く述べました。またこの日、日朝県民会議から長野朝鮮初中級学校に支援金が贈られました。また長野県商工会の鄭元海会長からも挨拶があり、この日成人式を迎えた新成人と、この日総会を行った長野青商会被の新役員が紹介されました。



新年会には約200名が参加した



支援金贈呈の様子

二〇一二年一月十五日、松本市のホテルブエナビスタで二〇一二年の新春講演会および朝・日友好新春会が行われ、例年を上回る百三十名余の同胞と七十名余の日本の友人が参加しました。二〇一二年の朝鮮半島情勢と展望について講演を行いました。

二〇一二年新春講演会 朝・日友好新年会

20歳を 맞이한 나가노동포청년축하모임

1月15日松本市のホテルブエナビスタで「20歳を迎えた長野同胞青年祝賀会」（成人式）が行われました。2012年の県内在住同胞新成人対象者は11名でしたが、当日は長野初中卒業生の5名が式に参加しました。式では方聖花トムが「両親への感謝の手紙」を劉京美トムが「決意文」を読みあげました。方聖花トムは両親への感謝の気持ちを感動的な内容で伝え、劉京美トムは両親と恩師、またウリハッキヨへの感謝の気持ちを述べつつ、今後若い世代が同胞社会を引っ張っていきたいと決意を述べました。当日は新成人を祝おうと新成人の両親をはじめ県内同胞約100人を超える方が参加しました。

新成人紹介



方泰栄
トライアントスポーツ医療専門学校
父 方大守 母 河栄淑



崔永赫
朝鮮大学校教育学部
父 崔千晃 母 申桃蓮



李柔奈
帝京短期大学こども教育学科
父 李光東 母 嚴智絵



劉京美
朝鮮大学校理工学部
父 劉宗哲 母 姜陽春



方聖花
朝鮮大学校外国語学部
父 方大成 母 李惠美



朝青員達との記念撮影



両親、家族らとの記念撮影

長野青商会第9次総会

1月15日松本市のホテルブエナビスタにて長野青商会第9次総会が行われました。趙悌仁会長(42)は事業報告で第8期は「長野県の同胞を元気にする」というビジョンのもと、19ヶ月の期間に15回以上のイベントを企画運営し会員や同胞たちを元気にし、同胞社会にたくさん笑顔を創る活動を実施そのバトンを引き継ぐ第組織」から「想像力豊かく事をテーマに、子供達ために精神的、経済的安定ことを千英敏新会長(40)がまた、昨年9月に長野青商崔千晃1期会長、李日東そしてこの9次総会で引退された河舜昊6,7期会長らからその時々のエピソードも踏まえた言葉をいただき、長野青商会の10年のバトンが引き継がれてきたことを幹事と会員が改めて考えさせられた時間になりました。【第9期新役員は右記】



長野県青商会第9期常任幹事
会長 千英敏
直前会長 趙悌仁
副会長 金泰宣 李政東
幹事長 林英鉄
副幹事長兼総務部長 金日秀
中信担当 李相範 李英東
北信担当 趙洪仁
東信担当 嚴學徹
学校支援担当 曹將鎬
財政担当 尹植永
セセデ担当 李炳旭 朴泰憲



大町分会新年会の様子

二月六日大町市内の居酒屋にて二〇一二年の中信支部大町分会の新年会が行われました。新年会には松本市から駆けつけた八名を含め総勢十七名が参加しました。参加者たちはは今年も方大成分会長を中心とした大町分会を盛り上げて行くことを誓いました。

大町分会新年会



じゃんけん大会の様子



「チャングムは誰だ？」豆つかみ大会の様子

二月五日、松本市のラーラ松本で中信支部中央分会の新年会が行われました。例年行われているこの新年会ですが、今年も中央分会の同胞を中心に四十五名の同胞が参加しました。新年会は子供たちのセーベインサからはじまり、女盤のオモニ達が用いたご馳走に参加者達は舌鼓を打ちました。例年行われているかくし芸大会には今回三組が出場し昨年度のチャンピオン「曹兄弟」を破り、宿命のライバル「金一家」が念願の王座につきました。その後にも【じゃんけん大会】や【腕相撲大会】などの多彩な企画で会場は笑いが絶えませんでした。

眞泓(チノン)の活動日記

朝青長野県本部指導員眞泓が日々の活動で体験したこと感じたことを綴ります。

アンニョンハシムニカ！

今回は年末の朝青活動を紹介します！毎年、朝青中信支部では年末に『チョチョンサンタ』なるものをやっています。このチョチョンサンタとは何かといふと朝青のヒョンニン、ヌナ達がクリスマスの日に集まりサンタの格好をしてケーキを同胞宅に届け、子供たちを喜ばせようというものです。

また、このケーキは某有名ケーキ店から仕入れているケーキなので、決して怪しいケーキではありません。(笑)

2011年度は注文数も少なく、情勢的にもサンタの格好をせず、ただケーキを配るだけ



毎年恒例のチョチョンサンタ

にしようという意見もしました。しかし毎年行っているチョチョンサンタなので、例年通りサンタの格好で子供たちを喜ばせようという事になり決行することになりました。当日は多くの同胞たちの協力もあり、9人のチョチョンサンタがたくさんのかわいいケーキを同胞宅へお届けする事ができました。

チョンマルコマッスンミダ！！

今年、来年もチョチョンサンタは継続して行っていくつもりです。

多くの同胞達のご協力タッカゲッスンミダ！

中央分会新年会

페이스북

2012年からの新コーナー、今はやりのfacebookにちなんで中信支部の気になる人を紹介します。方法は「10問10答」。あの人の意外な一面を紹介します。記念すべき第1回目は現在新婚ホヤホヤ、我らが朝青本部委員長であり、長野県商工会の顔、洪高志トムを紹介します。



洪 高志

在日本朝鮮長野県商工会主任

居住地:長野県松本市

出身校:朝鮮大学校 経営学部

血液型:AB型

慶尚南道 居昌郡

両親

不言実行

嫁さんへの気遣い

一回聞いた誕生日を忘れない！

いい日旅立ち(?)

栗山千明、薬師丸ひろ子

中日ドラゴンズファン歴25年

三丁目の夕日(※3作目も鑑賞済み)

トンポヨロブン、元気を出しましょう！

洪高志トム、ご協力コマップスムニダ！

次回は洪高志トムが紹介してくれる「友達」が登場します。

今後のおもなスケジュール

2月18日（土）長野朝鮮初中級学校学芸会（午前9時30分会場 10時開演 長野朝鮮初中級学校体育館）

3月18日（日）長野朝鮮初中級学校卒業式

3月24日（土）長野初中付属幼稚班卒園式、長野初中修了式

4月1日（日）【長野朝鮮大学校卒業生会】結成大会（午前11時30分受付 12時開始 ホテルブエナビスタ）

4月4日（水）長野朝鮮初中級学校入学式、付属幼稚班入園式

4月7日（土）公開対談 「アジアと日本・日本人」岡本厚（岩波書店『世界』編集長）、中馬清福（信農毎日新聞主筆）

（午後1時30分 松本労働者福祉センター大会議室）

4月7日（土）金日成主席生誕100周年記念パーティー（午後5時 ホテルブエナビスタ）

※詳細については中信支部 40-3682までお問い合わせ下さい。

編集後記

新コーナー、フェイスブックはいかがでしたか？ 昨年12月、友達に誘われてフェイスブックを始めました。始めてみると、まず朝大時代の同級生と再会し、学部同級生のグループに入れられたのですが、中には15年ぶり位に再会した同級生もいました。しかし15年間の空白を埋めようとする必要もなく、何とも不思議ですが自然とその空間に入って行く事が出来ました。全寮制の朝大で4年間寝食を共にした同級生との絆は本当に強いものがあります。男ですから普段から用もなく連絡を取り合う事はありませんでしたが、今後はフェイスブックを通して近況を知らせ合い、笑い、また刺激し合う事になると思います。今、民族教育は大変難しい状況に置かれていますが、理屈抜きで信頼し、助け合える親友を与えてくれる朝鮮大学校のような場所は世界中を探してもなかなか無いのではないでしょうか…今、経済的にも朝高進学、ましてや朝大進学は難しい部分もあるでしょうが、本当に深い絆で結ばれる親友を得たいのであれば是非、朝大進学をおすすめします。

진달래に関するご意見、ご要望はこちらへお願いします。ハガキ 〒390-0851 松本市島内2639-2

진달래編集部宛

Eメール cyuusinsibu@hotmail.co.jp